

Kurzbericht Diözesanausschuss (DA)

10. Mai 2025, die Botschaft Düsseldorf

Bei sonnigen Maiwetter hat es den Diözesanausschuss zu einem Tagestreffen in die Landeshauptstadt verschlagen.

Zunächst haben wir die Anträge und Beschlüsse der letzten Diözesankonferenz reflektiert und für unsere zukünftige Arbeit eingeordnet. Hier haben wir Zuständigkeiten sowie konkrete Aufgabenpakete verteilt.

Zukünftig möchten wir weiterhin einen gut besetzten Diözesanausschuss haben. Da auf der kommenden Diözesankonferenz einige Stellen auslaufen, haben wir uns mit der Öffentlichkeitsarbeit des DA für das nächste Jahr befasst.

Nach einem Beschluss der Diözesankonferenz 2024 steht nächstes Jahr das "Europajahr" an. Europa soll ein Themenschwerpunkt in unserer Arbeit sein. Dazu hat der DA Ideen gesammelt und sich viele Gedanken für die Planung gemacht.

Außerdem ging es um die Großveranstaltung 2027, auf dessen Ausrichtung wir uns als Diözesanverband in Kooperation mit der KjG Bundesebene beworben haben. Die finale Entscheidung darüber wird auf der Bundeskonferenz der KjG im Juni getroffen. Über das Ergebnis werden wir euch natürlich informieren.

Alle Mitglieder des DA, die an diesem Tag außerdem unseren BFDler Béla begrüßen durften, wurden im Anschluss noch durch selbst gebackene Pizza direkt am Rheinufer verpflegt. Wenn das nicht ein gelungener Tag war!

Bei Fragen oder Anregungen schreibt uns gerne eine E-Mail an da@kjg-muenster.de

Jens Erik Böse für den Diözesanausschuss.

PS: Du hast Lust mal hinter die Kulissen zu schauen? Gar kein Problem! Es gibt nach Absprache immer die Möglichkeit in die Treffen des Diözesanausschusses reinzuschneppen und unsere Arbeit kennenzulernen. Wir freuen uns über neue Gesichter und andere Perspektiven. Wenn du Interesse oder Fragen hierzu hast, melde dich gerne unverbindlich bei jonas.zielinski@kjg-muenster.de.